

PRESSEMITTEILUNG

Der KI Bundesverband zum Ergebnis der Koalitionsverhandlungen zwischen Union und SPD

Berlin, 9. April 2025

Bekenntnis zu einem starken KI-Deutschland ist erfolgt - die Maßnahmen dafür müssen jetzt zügig folgen.

Jörg Bienert, Vorstandsvorsitzender des KI Bundesverbandes:

"Die künftige Bundesregierung geht im Koalitionsvertrag zentrale und wichtige Vorhaben an, wie die Stärkung der KI-Infrastruktur oder das Bekenntnis, den Staat zum Ankerkunden der digitalen Wirtschaft zu machen. Entsprechende Maßnahmen müssen nun zügig folgen, damit die digitale Souveränität Deutschlands schnellstmöglich erreicht werden kann."

Die erstmalige Schaffung eines eigenen Digitalministeriums zu begrüßen, dessen Erfolg wird sich aber in der konkreten Ausgestaltung des neuen Ministeriums messen.

Daniel Abbou, Geschäftsführer des KI Bundesverbandes:

"Es gibt ein klares Bekenntnis der drei Koalitionspartner, Deutschland zu einer führenden KI-Nation zu machen und auf die digitale Überholspur zu bringen. An diesen Versprechen werden wir die nächste Bundesregierung messen. Jetzt kommt es darauf an, dass den Worten schnell Taten folgen - denn die globale geopolitische Lage erfordert konkrete Antworten und eine entschlossene Stärkung der digitalen Souveränität Deutschlands und Europas. Unsere Erwartung an die nächste Bundesregierung ist klar: entschlossenes, koordiniertes und zukunftsorientiertes Handeln."



Pressekontakt:

Daniel Abbou Geschäftsführer presse@ki-verband.de

Über den KI Bundesverband:

Der Bundesverband der Unternehmen der Künstlichen Intelligenz in Deutschland e.V. ("KI Bundesverband") vernetzt die innovativsten KI und Deep Tech Unternehmen mit der etablierten Wirtschaft und Politik und ist mit über 500 KI-Unternehmen das größte KI-Netzwerk Deutschlands. Die Mitglieder des KI Bundesverbandes setzen sich dafür ein, dass diese Technologie im Sinne europäischer und demokratischer Werte Anwendung findet und Europa digitale Souveränität erreicht. Dafür muss die Bundesrepublik Deutschland und die EU ein attraktiver KI-Standort für Unternehmerinnen und Unternehmer werden, in dem Risikobereitschaft gewürdigt wird und Innovationsgeist auf die besten Voraussetzungen trifft.